

Muchas gracias Bea:

Después de 15 años de incontinencia fecal, tomando sobres de medicación sin ningún resultado y, con muchos gases, en Wu Wei (centro de terapias de medicina china) me indicaron que Bea podría ayudarme.

Me puse en sus manos y con las pautas que ella me dio, en menos de una semana ya no tenía incontinencia, es más, podía tomar aceite en las ensaladas.

Solía tener brotes de picores corporales y otros síntomas, me retiro un tiempo alimentos altos en histamina, junto con ciertos suplementos, problema solucionado.

Desde 2019, no podía tomar legumbre por fuertes episodios de alergia y, ya puedo comer lentejas, garbanzos y algunos tipos de judías.

A su vez, me ha ayudado y sigue ayudándome a gestionar mis problemas de inseguridades y, a poner los límites que corresponden en mis relaciones con los demás.

En conclusión, me ha ayudado a mejorar mi vida en general.